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#368  Вечерний  Чикаго.  Интервью  об  инопланетянах,  пришельцах  и

контактах с НЛО. Кассиопея.
 
18 ноября 2021 года
 
Участники конференции:
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
Евгений Колкевич – радиоведущий «ReklamaRadio»;
Слушатели «ReklamaRadio».
 
00:01 Представление участников.
Евгений: Мы  продолжаем  наш  эфир.  Вечерний  Чикаго,  дорогие  друзья,  в

Чикаго с Евгением Колкевичем на «ReklamaRadio». Как я уже объявил, в это время, в 5
часов  32  минуты,  мы  приступаем  к  разговору  с  Владимиром  Гольдштейном.  Я
приветствую, добрый вечер, Володя!

Владимир: Здравствуйте, дорогие друзья! Спасибо Евгению за то, что сегодня у
нас  есть  возможность  поговорить  на  очень  экзотическую  и  очень  важную  тему
одновременно.

Евгений: Но она вообще считается мистическая.
Владимир: Уже, я  думаю,  нет.  В наше время столько мистики произошло в

реальном мире, что это уже мистикой не является.
Евгений: Ты заинтриговал.  Давай  попробуем  озвучить,  о  чем же  мы будем

сегодня говорить?
Владимир: Друзья,  я  сегодня  решил  собою  проиллюстрировать,  некоторым

образом, о чем мы будем говорить. Кто смотрит нас, видите, видеоряд. Тут написано
(показывает  на  название  на  футболке  синего  цвета)  «Кассиопея».  Это  непростая,
необычная  футболка,  не  зря  я  в  ней.  Это  логотип  проекта  «Кассиопея»  Ирина
Подзорова», который (весь проект) посвящен тому, что Ирина Подзорова контактирует
с инопланетянами. Это контактер.

Евгений: Вот! Об этом, дорогие друзья! Сегодня мы говорим об инопланетянах.
Владимир: Да. Aliens или пришельцы, кто-то говорит.
Евгений: Да,  пришельцы,  aliens.  Как ты думаешь,  Володя,  какое  количество

наших зрителей, слушателей, в процентном соотношении, верит в то, о чем ты будешь
говорить? Твое предположение.

Владимир: Я думаю,  процентов  30,  если честно,  верят хоть как-то.  Но хочу
сказать, что на ресурсах проекта «Кассиопея» в течение менее двух лет стало более 100
тысяч  подписчиков.  Это  канал  YouTube,  все  соцсети.  К  этому  проекту  есть
пристальное внимание российских средств массовой информации, не потому что это
проект российских силовых структур,  как сразу кто-то подумает.  Нет, не поэтому,  а
потому, что, действительно, это уже невозможно скрыть, все вышло на поверхность.
Поэтому  и  была  программа  Малахова,  которую  можно  посмотреть,  посвященная
Ирине  Подзоровой,  называется  она  «Предсказания  Ванги  сбываются».  Потому  что
Ванга предсказывала скорый контакт с инопланетянами.

Сейчас  в  издательстве  «Эксмо»,  крупнейшем  российском,  к  Новому  году
должна  выйти  тиражом  книга,  литературным  редактором  которой  я  являюсь.
Называется она «Ирина Подзорова. Дневник контактера».

https://www.youtube.com/watch?v=CkEIq1vpAW4&t=1s
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Не буду говорить все эти детали. Еще скажу, фильм снят телеканалом «Россия»,
режиссер  Роман  Кощиенко.  Трехчасовой  фильм  можно  посмотреть  на  YouTubе  об
Ирине, о проекте «Кассиопея», съемки с дрона и так далее. Называется он «Воронеж–
Кассиопея». Помните, был фильм «Москва–Кассиопея», советская детская фантастика,
но теперь это правда - «Воронеж–Кассиопея», легко найдете на YouTubе, на канале
«Кассиопея» Ирина Подзорова. Вы просто в браузере забьете «Воронеж–Кассиопея», и
вам многое станет понятно.

Евгений: Мне хочется сказать о том, что тема, которую ты сейчас поднимаешь,
очень интересная. Я считаю так, что, в принципе, мы практически ничего не знаем. Мы
не знаем о том мире, в котором живем. Мы до сих пор не понимаем, как мы вообще
появились на этой Земле.

Владимир: Уже понимаем.
Евгений: Нет,  я  знаю.  Я  имею  в  виду  в  обществе.  Я  знаю,  что  такие

продвинутые,  как  Владимир,  конечно,  уже  понимают,  или  контактеры,  как  Ирина
Подзорова. Потому что я посмотрел и не только передачу Малахова. Я посмотрел этот
трехчасовой фильм, очень много информации почитал, как раз статью, которая была
написана не только в газете «Реклама», но и «Проза».

Владимир: Да,  в  газете  «Реклама»,  пожалуйста,  почитайте  статью,  кому
интересно  (надеюсь,  вам  уже  интересно).  Интервью  с  инопланетянином  газете
«Реклама» через Ирину Подзорову.

Евгений: Персонально?
Владимир: Да,  персонально.  Прямо  передает  привет  читателям  газеты

«Реклама». Примерно год назад было это интервью. Вы найдете его легко на сайте
газеты  «Реклама».  Называется  оно  приблизительно  так:  «Вскоре  те,  кто  отрицает
существование инопланетян, будут считаться...» А кем считаться, вы там уже сами.

Наберите просто в поисковике на сайте газеты «Реклама» «Ирина Подзорова», и
вы найдете  статью.  Это интервью с МидгасКаусом,  с  куратором Ирины, с  планеты
Эслер.

Евгений: Я  хочу  спросить:  а  ты  не  попросил  Ирину  передать  привет  через
своего куратора слушателям программы «Вечерний Чикаго»?

А,  представляешь,  ты  приходишь:  «Друзья,  вам  передает  привет,  как  там…
МидгасКаус?

Владимир: МидгасКаус.  Это  не  литовское  имя.  Это  просто  интерпретация
имени с планеты Эслер, пишется оно слитно, но там вторая часть пишется с большой
буквы. Пишется оно слитно, в этом весь смысл, долго рассказывать, там на планете
есть определенная система.

Евгений: Что же, интересно.
Владимир: Давайте,  сейчас,  если  можно,  как  раз  поставим  гимн  проекта

«Кассиопея». Это абсолютно авторский гимн, поет его профессиональная певица, одна
из звезд российской эстрады.

Евгений: Что  ж,  если  у  вас  есть  даже  гимн,  это  вообще серьезно.  Давайте,
попробуем.  Секундочку, повторим.

Владимир: Это неспроста! В такой программе, знаете, когда здесь пришельцы в
астральном  теле  присутствуют,  у  нас  и  не  такое  бывало,  я  не  шучу.  Отказывало
оборудование.

Евгений: Оборудование,  Слава  Богу,  у  нас  не  отказывает.  Просто  сейчас,  в
данный момент, я хочу сделать еще и видео. Не просто, чтоб все слышали.

Владимир: Это вообще видеоклип. 
Евгений: Я  просто  сразу  же  хочу  сказать,  дорогие  друзья,  все,  кто  сейчас

смотрит нас на страничке Facebook «ReklamaRadio», сейчас будет идти во время этого



гимна клип. Пожалуйста, посмотрите. (Гимн и клип проекта «Кассиопея»)
Текст гимна.
Ты пришел в эту жизнь, словно сказки волшебный герой,
И когда нелегко, я прошу оставайся собой.
Тебе кажется счастье и Солнце так далеко,
Но, вернувшись к себе, мир Духовный увидишь легко!
 

Вот моя рука, и рядом с тобой я,
Звездная семья – «Кассиопея»!
Вместе познаем миры и созвездья,
Мы одна семья – «Кассиопея»!
 

Ты пришел в этот мир любимых вести за собой,
Доверять и любить, и помнить, кто ты такой.
Подари яркий свет и тепло всем, кто рядом с тобой,
И на небе ты будешь сиять путеводной звездой!
 

Вот моя рука, и рядом с тобой я,
Звездная семья – «Кассиопея»!
Вместе познаем миры и созвездья,
Мы одна семья – «Кассиопея»!
 

Вот моя рука – «Кассиопея»!
 
Евгений: Интересно, вот такая «Кассиопея». Наверное, я хотел бы услышать от

Володи объяснение.
Владимир: Это не просто был гимн ради гимна, это видеоклип, в котором вы

увидели  кадры,  видеоряд  с  одного  из  ретритов  проекта  «Кассиопея».  Это   люди,
которые  в  теме,  приехали  общаться  с  Ириной.  Там  не  просто  общение,  не  просто
конференции  с  инопланетянами,  которые  находятся  в  астральных  телах,  и  Ирина
говорит.  Там  длинная  история,  у  нее  чипы  стоят,  через  которые  она  очень  чисто
передает информацию.

Но там и обучение – это серьезное обучение, школа, классы, где рассказывается
о самых разных аспектах, связанных с устройством мира. Так вот, там видеоряд одного
из наших ретритов, где я, в том числе, был. Вы видите реальных людей, их огромное
количество.

Евгений: Это в Воронеже, по-моему?
Владимир: Сама  Ирина  находится  в  Воронеже.  Видеоряд  из  нескольких

ретритов. Один из них был в Беларуси, а другой - на берегу моря в Сочи. И сейчас у
нас был ретрит, на котором я был на Байкале, где находятся базы инопланетян, и там
тоже было очень интересно.

Давайте я сначала скажу, потому что уже чувствую, что наши слушатели очень
хотят узнать: что же у нее за контакты? А контакты у нее физические, в том числе!

Евгений: Фактов, фактов побольше!
Когда я смотрел Малахова, я услышал, там рассказывала женщина о том, что у

нее был не только физический, но и сексуальный контакт с инопланетянами.
Владимир: Да,  но  это  была не  Ирина.  Просто пригласили в  студию  людей,

которые должны были отыгрывать. Они играли свою роль и, так сказать, разбавляли
ситуацию.

Евгений: Что ты имеешь в виду «отыгрывать»? Значит, это не правда, да? То
есть они играют?

Владимир: Те, кто пришел в студию, по заданию редакции отыгрывали. Вы,



если просто посмотрите программу, это ток-шоу, там должна быть обратная сторона.
Евгений: Ты  хочешь  сказать,  что  женщина,  которая  имела  сексуальное

отношение с инопланетянами – это не правда? Я просто задаю вопрос.
Владимир: Я хочу сказать,  что  эта  женщина  не  имела и  не  имеет  никакого

отношения к  проекту «Кассиопея»,  и я  не могу комментировать,  имела она или не
имела. Я просто не знаю.

Евгений: Я  думаю,  что  пригласили  много  людей.  Ты  уже  ревностно
относишься к тому, что есть «Кассиопея», а есть кто-то еще, непонятно где-то там, они
чего-то затеяли, да?

Владимир: Я  просто  привык отвечать  за  свои слова и  то,  что  я  знаю,  могу
комментировать,  а  то,  что  я  не  знаю,  комментировать  не  могу,  только  и  всего.  С
Ириной я уже очень долго общаюсь.

 
11:27 Общение с Высшим Я.
Владимир: Поскольку  я  сам  являюсь  радиоведущим  и  журналистом,  пишу

статьи, имею большой журналистский опыт в газете «Реклама», я часто в состоянии
достаточно  быстро отличить  правду от  не  совсем.  Я два  года пытался  разоблачить
Ирину. И какие только вопросы я не задавал ей (не только я, но и ученые). Более 300
видеоконференций выложено на канале YouTube, где ученые, врачи, дипломированные
специалисты задают вопросы. И поверьте, там многому учатся онкологи, физики. Вы
можете все это посмотреть на канале.

Евгений: Володя,  скажи,  пожалуйста,  а  лично  ты?  Ирина  научила  тебя  или
передала тот опыт или то умение, которым пользуется она?

Владимир: Да,  передала.  Сейчас  расскажу.  Помимо  того,  что  инопланетяне
рассказали нам подробно о том, как не просто все.

Евгений: Нам – это кому?
Владимир: Нам – это нам всем.
Евгений: Человечеству.
Владимир: Да,  всем нам.  Через Ирину и через  других  контактеров.  Не одна

Ирина.  Они рассказали  об устройстве  нашего  мира,  Мироздания,  о  том,  кто,  как  и
зачем нас создавал,  и настоящую историю человечества.  Все это можно прочесть в
статье,  которую  я  написал.  Вы  легко  ее  найдете.  Наберите  на  том  же  браузере
«Настоящая история человечества от инопланетян», она на «Прозе.ру» выложена и у
нас на сайте.

Кроме этого, они вот что сказали: вы нам можете не верить, не в этом дело. Вы
просто  соединяйтесь  с  самими  собой,  со  своей  духовной  частичкой,  которая
бессмертная в каждом из вас. Она воплощена на маленькое количество процентов. Кто-
то называет ее «Духовное Я», кто-то «Высшее Я». Они дали практики соединения с
ней. Каждый может соединиться. Есть очень простые практики у нас, либо с помощью
мастера  проекта  «Кассиопея»,  либо  сам.  Вот  в  этом  смысл,  с  самими  собою
соединяйтесь.

Евгений: Хорошо, почему все-таки раньше не было доступной информации?
Владимир: Хороший вопрос. Ответ на него достаточно простой. Все, кто мало-

мальски  интересуются  тематикой  вокруг  НЛО,  уфологией,  эзотерикой,  прекрасно
знаю, что огромное количество фактов накоплено. Совершенно понятно, что все это
было, это можно найти в священных писаниях.  В последнее время уже уфология –
очень развитая штука, но вопрос в другом заключается.

 
13:35 Причины отсутствия доказательств о присутствии инопланетян.
Владимир: А почему же они нам не дают доказательств того, что они есть? По-



простому, почему они вообще не приходят?
Евгений: Почему они не приходят, не появляются?
Владимир: Почему бы не сесть тарелке? Фильм этот, как он там назывался?

«Желай, Форд». Тарелка около Белого, на Красной площади.
Евгений: Это не нужно. Вот мы с тобой разговариваем о них. И вдруг сейчас

здесь материализовался инопланетянин, и я смотрю на него и говорю: «Да! Вот он!
Рядом!»

Владимир: Насчет – материализовался. Они говорят, что это как раз не очень
возможно.  На  самом  деле  материализация  -  сказочки.  Существуют  астральные
контакты. Люди путают астральные голограммы с материализацией. Телепортация –
это штука, которая, если и возможна, то требует огромного количества энергии. Это
никому  не  надо.  Поэтому,  тут  как  раз,  действительно,  сказочки.  Но  инопланетяне
присутствуют здесь, на базах и не дают нам массовых, общедоступных доказательств
физических по двум причинам. Вот я называю эти причины.

Причина первая заключается в том, что если это через контактера делать (они
пробовали),  у  контактеров  тогда  участь  очень  печальная.  Ими  интересуются
спецслужбы, берут их в оборот. Потом они (как бы это сказать мягко) почему-то куда-
то пропадают. И это было неоднократно.

Евгений: Я как раз хочу сказать,  что,  по-моему,  этим уже давно занимались
спецслужбы.

Владимир: Естественно, спецслужбы в курсе. Кстати, посмотрите, пожалуйста,
выступление Дмитрия Медведева в начале двухтысячных. Вы найдете легко, наберете
в  браузере  «Медведев  об  инопланетянах».  Уникальная  ситуация.  Берут  у  него
интервью,  подходит  к  нему  журналист.  Это  все  выложено,  пожалуйста,  ролик  на
YouTubе.

После  какой-то  записи  на  телевидении  журналист  российского  телевидения,
женщина, хихикая, говорит ему: «Дмитрий Анатольевич…» Он ей отвечает абсолютно
серьезно: «Перед каждым президентством Президенту России дают секретную папку, в
которой…»  Она  на  него  смотрит,  не  знает,  что  дальше  говорить.  Он  еще  что-то
отвечает, а потом абсолютно с каменным лицом (и это не первое апреля было) говорит:
«А подробности вы можете найти в фильме «Люди в черном».

И так и не понятно, абсолютно серьезно все!
Мы  просто  знаем,  что  произошло  –  это  было  тестирование  общественного

мнения на то, готовы ли люди.
Евгений: Через Дмитрия Медведева?
Владимир: В тот момент, да. Готовы ли люди? Никто ничего не дезавуировал,

не сказал, что это шутка. Это было где-то в ноябре. Посмотрите, это очень интересный
ролик. Он сказал, по сути, во многом правду. Нам наши инопланетные друзья говорят,
что  правительства  всех  основных  стран  прекрасно  знают  об  инопланетянах,  о
Межзвездном  Союзе,  куда  входят  117  цивилизаций,  из  которых  4  –  это  наши
создатели.  Более  того,  у  них  есть  артефакты,  корабли  инопланетян,  и  даже  были
пленные инопланетяне. Все прекрасно им известно, не является секретом. Но они это
скрывают и имеют возможность скрывать, потому что иначе потеряют свою власть.

 
16:29 Создание человека.
Евгений: Можно задать вопрос? Все что происходит, я так понимаю, на нашей

планете, это все дело рук наших инопланетных друзей?
Владимир: Нет,  совсем не  так.  И даже совсем не  так.  Вот почему:  они нас

создали,  мы  гибриды  нескольких  инопланетных  цивилизаций  и  земных  приматов,
действительно, мы от обезьян, но не полностью. У нас 45 процентов генов приматов, а



остальные - смесь генов нескольких цивилизаций.
Евгений: Ящерицы, говорят, еще присутствуют?
Владимир: Рептилоиды. Всего 5 процентов рептилоидов.  И создали они нас,

как своих помощников. Когда нас создавали, как гибридов, 3 миллиона лет назад,  мы
должны  были  со  временем  стать  их  полноправными  помощниками  (в  хорошем
смысле), на полных правах войти в Межзвездный Союз. Но у нас есть свобода воли.
Мы  ее  использовали  так,  как  используем.  Коллективное  сознание.  Они  только
присутствуют и вмешиваются, если все очень плохо.

 
17:27 Предотвращение инопланетянами ядерных войн на Земле.
Владимир:  Они  нам  четко  сказали,  что  несколько  раз  они  размыкали  цепь

ядерных  ракет  –  это  было  в  50-х  годах.  Несколько  раз  –  не  сказали,  сколько
останавливали. И правительства Соединенных Штатов, и СССР знали об этом. Потом
уже им сказали: «Не начинайте, мы все равно не позволим».

Евгений: Понятно, дорогие друзья, если вы хотите высказать Владимиру все,
что вы о нем думаете – 847-596-12-40. Пожалуйста, 847-596-12-40.

Верите, не верите. Может быть, есть контактеры в нашем городе, и вы не знали,
что в нашей студии Владимир, а он представитель «Кассиопеи», не планеты, конечно, а
сообщества «Кассиопеи».

 
18:21 Возможные последствия открытого массового контакта.
Евгений: Скажи, они же могут и помочь нам? Почему не помогают с ковидом?
Владимир: Я не закончил. Вторая причина, по которой не выходят на открытый

массовый контакт (у нас есть такая терминология ОМК – открытый массовый контакт).
Всем бы хотелось, правда?

Они видят определенные варианты развития будущего в так называемой Ленте
Времени (не точно, а многовариантность видят). Так вот, очень высокий процент, если
они придут к нам, то это нам никак не поможет.

Давайте представим себе: все, сели инопланетяне. Что будет, как вы думаете?
Они говорят, что самое мягкое –  будет противостояние. Не к ним даже, а между нами.
Разделится общество, кому-то это понравится, кому-то нет. А дальше в перспективе,
возможно,  и  война  в  нашем  разделившемся  обществе,  причем  война  не  холодная.
Почему?  Потому что кому-то это  понравится,  кому-то нет,  на  чьи-то  интересы это
наступит.  И вот иллюстрация  к  моему ответу.  Мы год назад  провели  опрос  по  их
просьбе,  на  YouTube  был  выложен  ролик,  опрос  о  том,  хотим  ли  мы,  земляне,
доказательств физ. контактов?

Ролик этот посмотрели 100 000 человек, уже больше сейчас на YouTube. Это
было голосование,  хотим ли получить  физ.  доказательства  (всего лишь только физ.
доказательства) или нет. Проголосовали всего 10 процентов. Всем остальным – вообще
это не надо.

 
19:47  Преимущества  вступления  в  Межзвездный  Союз.  Условия

вступления Земли в Межзвездный Союз.
Владимир: А давайте я вам прочту. Через Ирину сказали нам, что мы получим,

если действительно будут открытые контакты, и Земля войдет Межзвездный Союз. На
каких  условиях  –  я  скажу  позже.  Я  только  часть  зачитаю,  что  же  будет,  вот
послушайте, что произойдет, что мы получим: «Хотим проинформировать вас, что в
случае  вступления  вашей планеты в Межзвездный Союз все  законодательные акты
ваших  государств  будут  приведены  к  нормам  нашего  сообщества,  которые  были
изложены вам ранее через контактеров. Внимание! Каждый гражданин Земли получит



доступ к техническим, научным, медицинским, культурным и духовным достижением
Галактики Млечный путь». Сразу акты приведены. Дальше, какие же достижения?

«В  частности,  это:  межзвездные  перелеты  на  кораблях  с  возможностью
гравитационных прыжков. Возможность переселения на постоянное местожительство
на  планеты  Межзвездного  Союза»   (тут  я  сокращаю).  «Повсеместное  замещение
тяжелого  физического  труда  (работа  специализированных  роботов),  введение
высокотехнологичной медицинской помощи,  профилактика  заболеваний,  введение в
ваших  образовательных  учреждениях  стандартов  преподавания  (их  стандартов),
обязательный  контакт  между  силовыми  структурами  с  их  структурами  в  целях
создания единой системы, служащую для контроля и профилактики преступлений».
Много всего, я пропускаю. «Помощь в очищении природы Земли, пространства от всех
загрязнений, в строительстве инфраструктуры планетарной нового типа». И так далее,
и тому подобное. Тут их подписи. Конкретные подписи, кто это: Артис – специалист
по контактам с молодыми расами, биофизик планета Тулуари цивилизация Лира и так
далее, основной куратор, несколько инопланетян с разных планет.

Для того чтобы это было, чтобы это все не похоронили, все эти достижения, не
использовали  их  в  военных целях  и  не  поубивали  друг  друга  (как  мы обычно  это
делаем, когда получаем доступ к технологиям), есть условия, на которых мы только и
можем вступить.

Вот эти условия,  их немного,  я  прочту.  Условия,  когда они могут  не просто
выйти с нами на контакт – тоже нужно еще постараться, но чтобы мы могли вступить в
это сообщество.

Итак, «полный отказ от смертной казни за преступление, так как это наносит
лишь вред всем участникам такой ситуации на духовном уровне и является, по сути,
просто  местью  с  непониманием  того,  что  за  содеянное  несет  ответственность  все
общество в целом».

Следующее,  «отказ от абортов,  совершаемых без уважительных медицинских
причин, прежде всего потому, что они не учитывают планы эволюции приходящих на
воплощение  Духов  с  различных духовных уровней  и  длительное время ожидавших
своей очереди на воплощение». И еще три условия.

«Активная  забота  об  экологии  планеты,  на  которой  мы  живем,  отказ  от
технологии и других глобальных действий, разрушающих экосистемы Земли».

«Введение в систему образования знаний об истинном значение духовности, о
Духовном мире и развитии Духа, как части единого любящего Творца, и об истинном
устройстве  Мироздания  в  целом,  выходящим  далеко  за  рамки  нашего  вульгарного
материализма».

Они знают о Творце, в этом нет сомнений, о Боге идет речь.
И, наконец, «волеизъявление о вступлении в Межзвездный Союз, высказанное

явным большинством дееспособного населения планеты,  не менее 70 процентов,  на
всеобщем открытом голосовании». Вот так.

Евгений: Да, мы точно не готовы еще.
 
22:50 Ковид. Коллективные вибрации. Квантовый переход.
Владимир: Однозначно! Ковид и вся эта история.  Если хотите  знать,  это не

секрет,  они  рассказали,  откуда  вирус,  и  почему  он  распространяется.  Причина
заключается в коллективных вибрациях в ноосфере планеты (я знаю, Женя это слово
любит – вибрации, я тоже люблю).

Евгений: Сто процентов. Мы все вибрируем.
Владимир: Коллективные вибрации, духовные (сейчас еще происходит некий

квантовый переход, квантовый скачок), эти коллективные вибрации настолько низки,



что подобное могло возникнуть.
Совершенно  четко  они  сказали,  что  вирус  был  разработан  в  военных

лабораториях Китая.  Но об этом (не знаю, как сейчас,  это они год назад говорили)
буквально какие-то считанные военные боссы знали. Это действительно оружие. Но
это было не боевое применение его, а испытания в масштабах человечества. Дальше
там уже ряд деталей.

Евгений: Хорошо. Мы тогда,  Володя, прервемся буквально на три минуты и
продолжим наш интересный разговор. Друзья, готовьтесь, 847-596-12-40.

Дорогие  друзья,  мы продолжаем нашу программу.  Перед  тем,  как  мы опять
встретимся  с  Владимиром  Гольдштейном,  я  хочу  еще  раз  напомнить  наш  номер
телефона  847-596-12-40.   Сейчас,  дорогие  друзья,  мы  отобьемся  station  айди  и
продолжим разговор с Владимиром Гольдштейном.

Продолжаем нашу программу, и у нас есть звонок. Давайте-ка попробуем его
принять. Да, слушаем вас, здравствуйте!

 
25:03 Инопланетные социальные системы.
Слушатель радио: Вы знаете, поздно включил радио, не все услышал. Больше

всего интересует, какая система на планете, где живут эти инопланетяне, которые нас
создали?  Какая  у  них  система?  У  них  деньги  правят  так  же,  как  у  нас?  У  них
капитализм или может коммунизм, вообще денег нет? Можете сказать кратко.

Евгений: Спасибо! Слушайте нас по радио.
Владимир: Благодарю Вас за вопрос! Конечно же, мы задавали эти вопросы.

Причем  эти  вопросы  задавали  не  дилетанты,  а  финансисты,  политологи,  ученые,
российские, в том числе. Есть у нас (можно посмотреть записи этих конференций на
YouTubе), в том числе об этом. Речь шла, поверьте, и о социализме, и о коммунизме.
Была целая группа политологов, ученых, философов, которые спрашивали в одной из
конференций.

Во-первых, нужно вот что важное сказать. Дело в том, что мы имеем дело не с
какой-то одной планетой, цивилизацией. Идет речь о Межзвездном Союзе, в котором
117  гуманоидных  цивилизаций  из  727  гуманоидных  цивилизаций,  находящихся  в
нашей Галактике «Млечный путь». А есть еще тонкоматериальные - плазмоидные, мы
о них сейчас не говорим – это отдельная тема.

Евгений: Все-таки есть у них социализм или коммунизм? У нас еще звонок,
поэтому побыстрее.

Владимир: У них нет ни социализма, ни коммунизма в тех именно терминах,
как  мы это понимаем,  и  нет  капитализма.  Там скорее,  если уже  об этом говорить,
конвергенция,  там лучшее взято из всех систем.  Знаете,  у Саахарова -  лучшее взято.
Поэтому там действительно нужно трудиться.

Евгений: А деньги есть?
Владимир: Есть деньги электронные. Трудиться надо.
Евгений: Дорогие радиослушатели, работать все-таки придется.
Слушаем вас, здравствуйте!
 
26:49 Души животных и насекомых. Влияние коллективных вибраций.
Слушатель радио 2: Здравствуйте! Я в то, что вы говорите, не очень-то верю,

но у меня есть вопрос. Слонов, тигров, червяков, блох тоже они создали, или так это
получилось?

Для того чтобы они прилетели в каких-то аппаратах (со знанием даже школьной
программы), скажите, пожалуйста, если даже можно разогнаться до скорости света, то
потом  же  нужно  как-то  затормозить,  не  атмосферой  же?  Сколько  горючего



потребуется? Я послушаю ваше мнение.
Евгений: Да, послушайте нас по радио, спасибо за вопрос.
Владимир: Благодарю вас за интересные вопросы, и я постараюсь дать на них

тоже интересные ответы.
В отношении животных, вообще про животных, растения, насекомых, вирусы и

так далее. Мы все с вами - бессмертные разумные Духи. Там другая терминология –
Дух. Потому что Душа – это уже то, с помощью чего Дух входит в очередное тело, это
реинкарнация.

Так вот, мы - бессмертные разумные Духи. Но есть еще души животных – это
совсем другая категория Духов, они тоже могут иногда уходить, приходить, но они не
бессмертные,  в  отличие  от  нас.  И  их  создают  тонкоматериальные  плазмоидные
цивилизации, но тоже инопланетные, только они в тонком мире создают эти Души,
особый  тип  Душ  –  Души  животных.  В  том  числе  и  самых  разных  насекомых,  о
которых  вы  говорите.  Эти  тонкоматериальные  плазмоидные  цивилизации  создают
коллективные  Души насекомых и  прочих.  Дальше они воплощаются,  формируются
физические тела, в том числе насекомых, вирусов.

Эти цивилизации под свои вибрации насекомых создают. Если насекомые не
очень приятного плана,  они - низковибрационные.  А наши коллективные вибрации,
разумных Духов на Земле такие, что мы допускаем, притягиваем к себе возможность
подобных существ у нас на Земле: комары, блохи и прочие.

Во Вселенной существует полная свобода выбора у всех. Наша свобода выбора
могла  бы быть  на  высоких  вибрациях,  тогда  бы здесь  не  было не  только каких-то
вампирических  существ,  но  и  вампирических  людей.  Сюда  воплощаются  Духи  с
низких уровней, те, кто потом становятся преступниками.

Коллективный же уровень вибрации такой, что подобное притягивает подобное,
называется эта эпоха «Кали-юга». Она заканчивается через некоторое время и зависит,
насколько быстро она закончится, тоже от наших коллективных вибраций.

 
29:50 Кали-юга. Ориентировочное время возможного открытого контакта.
Евгений: Кали-юга – это все-таки больше, как ведическое знание?
Владимир: Неважно. Это же просто терминология.
Евгений: Я понял.
Владимир: Это действительно объективный процесс в определенной степени.

Но она может проходить совершенно по-разному: более жестко, менее жестко, мягко –
это зависит от наших коллективных вибраций.

Конец  Кали-юги  будет  тогда,  когда  мы  вступим  в  Межзвездный  Союз.  И  в
самом лучшем случае,  конечно, (это не одномоментное событие),  если мы повысим
наши вибрации, пройдя через квантовый переход, вирусы, 80 лет нас ждет. Через 80
лет  у  нас  есть  перспектива  (это  не  сто  процентов,  но  есть  перспектива  в  Ленте
Времени), что будет открытый массовый контакт, мы выполним часть этих условий,
часть  хотя  бы.  И уже,  по  крайней  мере,  точно  будем  знать.  Они в  открытую  себя
покажут, а не так, как сейчас: кого-то сбили случайно, кто-то упал, захватили в плен,
все скрыли. Лет через 80, возможно, все и произойдет.

Евгений: Но Ванга тоже предсказывала. По-моему, она говорила не через 80, а
что около 2050 года человечество узнает о своем происхождении.

Владимир: Это многовариантно все, все время меняется.
Евгений: Второй вопрос был: как разогнаться?
Владимир: Смотрите, я, конечно, вам не расскажу за минуту все. Вам нужно

смотреть наши ролики. Постараюсь очень сжато.
 



31:10 Двигатели инопланетных кораблей. Телепортация.
Владимир: У  них  существуют  три  типа  двигателя.  Один  двигатель  –

планетарный.  Он  используется  внутри  планеты,  он  достаточно  простой,  в  чем-то
близкий к нашему, но там своя специфика.

Второй двигатель – это межпланетный, на котором на большой скорости можно
летать между планетами.

И третий, о котором вы как раз и спрашиваете, он называется гравитационный.
Они все подробнейшим образом описали, насколько мы можем понять – гравитон и так
далее.  Там нет нарушения законов,  которые знаем мы, потому что нет превышения
скорости света. Есть то, что называют фантасты, прокол пространства.

Подробно все описано. Очень немного нужно топлива. Как вы говорите, это не
ядерный двигатель, совсем другой принцип. Разгоняются эти частички - гравитоны и
мгновенно переносят корабль в какую-то заданную точку пространства.

Вы правы, действительно, нужно затормозить. Там уже технологии, и как раз
торможение  занимает  время.  Поэтому,  чтобы  попасть  в  другой  конец  Галактики,
нужно минут  15.  Сам скачок  –  мгновенно,  а  вот  выйти туда,  где  двигатель  можно
включить,  а  потом  к  планете  подойти  –  вот  это  время  занимает.  А  сам  скачок
мгновенный.

Евгений: Понятно. Но даже в той же передаче Малахова, где молодой человек
куда-то переместился, не понимая, на семь километров, то есть происходят какие-то
вещи, которые мы сегодня не можем понять.

Владимир: Мы сейчас говорим, по сути, о телепортации. Они нам говорят, что
телепортация  –  перемещение  физического  тела  куда-то,  на  какое-то  расстояние
теоретически  возможно.  Можно  разложить  тело  на  элементы:  на  свет,  энергию,
передать и там собрать. Но это требует таких затрат энергии, что это сопоставимо с
энергией, которую выделяет звезда.

Евгений: Ох, ты!
Владимир: И поэтому, на самом деле, никто так не делает – проще долететь,

чем телепортироваться.
 
33:13 Иисус Христос.
Владимир:  Сейчас  я  скажу  сенсационную  штуку.  Если  говорить  о  таких

духовных  личностях,  как  Иисус  Христос,  который  действительно  жив,  и  он  в
физическом  теле  –  это  и  было  Воскресение,  живет  на  одной  из  планет  в  столице
Межзвездного Союза, в Созвездии Лебедя на Бурхаде, то вот он такое бы мог! Но это
Первородный Сын Творца.

Хочу, чтобы вы услышали меня. Почему я понял, что это правда? Там в единый
пазл  соединено  все:  понятно,  откуда  взялись  религии,  кто  их  дал,  почему это  так,
никакого нет отрицания Всевышнего. Все объясняется с научной точки зрения, а не на
основе какой-то затуманенной веры. Хотя,  все духовные традиции,  все религии без
исключения были даны ими для разных народов, в разное время. Все по-разному.

Евгений: Это логично. Все было для улучшения, скажем так, жизни людей.
Владимир: Как это люди могли понять, так они в той форме и давали.
 
34:06 Жив ли Гагарин?
Евгений: Ты сказал, что и Гагарин жив?
Владимир: Не совсем так. Гагарин вот как жив. Ванга сказала, что он не погиб,

его взяли. Кстати, была у нас недавно совсем встреча из Духовного мира - с Вангой,
Ирина разговаривала. Это все тоже возможно, посмотрите, пожалуйста, на канале.

Так вот, там действительно была физическая гибель. Это «взяли» означало, что



он сразу же попал в тонкий мир, произошла определенная трансформация, у него были
кураторы.  Сейчас  он  воплощен  в  теле  инопланетянина  на  одной  из  планет  за
пределами Галактики,  причем, это не совсем гуманоидное тело, но там уже детали.
Дух-то наш бессмертен! А он уже воплощен в физическом теле.

 
34:49 Реинкарнация.
Евгений: Хорошо, скажи такую вещь: реинкарнация, это что такое?
Владимир: Реинкарнация. Мало нам времени, нужно долго рассказывать.
Мало нам времени для того, чтобы за одну жизнь пройти те уроки, которые у

нас накопились за многие прошлые воплощения. Мы в очередной раз вместе со своими
наставниками, кураторами в Духовном мире формируем плотное тело, приходим сюда
с какими-то целями, задачами.  Проходим урок, который сами себе наметили,  потом
уходим  туда,  там  определенная  работа  над  ошибками.  Причем,  попадаем  на  тот
уровень Духовного мира, вибрации которого мы чаще всего излучали здесь, например,
это  была  любовь  или  ненависть.  Притягиваемся  к  тому уровню Духовного  мира  –
подобное  притянуло  подобное,  кумулятивно  те  энергии,  те  вибрации,  которые  мы
излучали.  Потом приходим в следующий раз,  потому что в  Духовном мире нет  ни
времени, ни возможности развиваться. Там стагнация.

Возможность развиваться есть только при воплощении в материальный мир на
любой планете. Причем, мы можем воплотиться, как на любой другой планете – стать
инопланетянами, так и на Земле. Не имеет значения. В том мире нет никаких границ: в
Духовном, в астральном - все это мы, бессмертные, разумные Духи. Они приходят к
нам, мы к ним. Вы могли быть воплощены на другой планете, в следующий раз тоже
можем быть воплощены на другой планете. Это единое поле бессмертных разумных
Духов.

 
36:06 Войны на Земле.
Евгений:  Хорошо. То, что религии между собой враждуют, и были войны, и

были проблемы – это тоже именно человеческое?
Владимир: Человеческий  фактор,  конечно.  Если  вы  посмотрите  в  корень,

именно  в  корень,  хотя  бы  уже  в  Википедии  почитаете,  но  глубже.  Вот  я  мульти
религиозен, я нахожусь во всех конфессиях, знаю все основные конфессии изнутри. Не
разорвало меня, ничего не случается, могу прийти в синагогу, в христианский храм и
могу  в  мечеть  прийти.  Принял  ислам,  в  том  числе.  Нет  конфликтов  на  глубоком
уровне.

А потом началось, все эти наши: если ты ешь не тот суп, который мне нравится,
я тебе одену его на голову или тебя убью. Вот и все. А это разные взгляды на одного
Творца,  просто  чуть  по-разному,  если  смотреть  в  корень.  И  давали  это  все  они  с
разными целями в разные времена для разных народов. Потом произошло преломление
у всех у нас уже по целому ряду причин.

 
37:03 Рептилоиды в правительствах. Дисару. Сен-Жермен.
Евгений: Очень много говорят о том, что во многих правительствах находятся

рептилоиды, которые приняли человеческий облик.
Владимир: Ситуация  следующая.  История  именно  про  рептилоидов.

Понимаете,  если мы говорим о том, что Дух, который был рептилоидом в прошлой
жизни,  Дух  бессмертный,  воплотился  в  тело человека,  то,  конечно.  В этом смысле
можно сказать, что, да!

Планета  рептилоидов  Селбет  –  одна  из  планет  наших  создателей.  Они тоже
были в Эдемском саду - Раю, все потом передавалось Моисею ими же. Сейчас не буду



в детали вдаваться. Так вот, если так, то да.
Но, если вы хотите сказать, что именно прилетели физически, сейчас, какие-то

рептилоиды...
Евгений: Превратились в людей и стали президентами.
Владимир: Это  сказки!  Но  они  могут  действительно  быть  контактерами

рептилоидов и доносить их информацию. Но рептилоиды - это неплохие.
Там  целая  история.  Была  с  ними  война  12  тысяч  лет  назад,  подтверждение

можно найти в геологии и археологии планеты,  это известно.  12 тысяч лет назад и
Луна  у  нас  не  была  спутником  до  этого.  Это  все  описано  в  статье,  в  которой  я
рассказал нашу настоящую историю.

Рептилоиды  вовсе  неплохие,  сейчас  они  полностью  хорошие.  Все  они
одумались. Была ситуация, их взяли опять в Межзвездный Союз. Исключили, взяли,
страшная  война  была.  Это  и  есть  те  самые  серии  потопов,  которые  описаны.  Там
ужасное было: сдвинули Землю с орбиты, потом изменился климат, исчезло порядка
половины животного и растительного мира. Ной – собирательный образ. Это увозили
землян на кораблях. Таких Ноев много было.

Действительно,  спасали,  увозили  и  на  планету  Дисару.  Друзья,  есть  такая
планета,  где  до  сих  пор  находится  цивилизация  землян,  которые  не  захотели
возвращаться  на  Землю,  когда  все  устаканилось.  Эта  цивилизация  входит  в
Межзвездный Союз. Там, по сути, живем мы же. Они очень развиты, потому что у них
постоянно был контакт с Межзвездным Союзом, в отличие от нас, они его не потеряли.
Они прилетают к нам. Это те же люди, когда ходят среди нас.

Конкретно скажу имя известнейшего исторического персонажа, который до сих
пор жив на планете Дисару, потому что они очень долго живут. Это человек, по сути
дела, с нашим ДНК, и зовут его… Внимание!  Ищите в википедии и легко найдете.
Зовут его Сен-Жермен. Граф Сен-Жермен, тот самый. Был с ним контакт, все найдете.

 
39:33 Наука образности от инопланетян.
Евгений: Хорошо, какая польза нам все-таки от того, что мы сегодня знаем эту

информацию?
Владимир: Какая польза?  Совершенно конкретные вещи говорю. Лично мне

через  Ирину  Подзорову  инопланетянин,  тот  самый  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,
передал  целый  курс,  так  называемую  Науку  образности,  которую  преподают  всем
детям в  школе  на  планете  Эслер.  И на  других  планетах  Межзвездного  Союза есть
аналоги.

С  помощью  этой  науки  можно  менять  свою  реальность.  Это  вроде  бы  все
известно,  но  там  даны  ключики,  которые  неизвестны.  По-простому,  с  помощью
визуализации и правильной работы с образами, материализовывать в своей жизни то, к
чему вы стремитесь. Наука образности, пожалуйста. Можно пройти у меня курс.

Евгений: Это фильм «Секрет».
Владимир: Это фильм «Секрет», только дело в том, что в фильме «Секрет» вам

не дали некоторые важные секреты.
Евгений: Не дали ключики?
Владимир: Да,  не  дали  ключики.  А  теперь  пришла  пора,  дали.  И  в

трансерфинге это есть. Теперь дали, пожалуйста, приходите ко мне на курс.
Евгений: Многие говорили о том, что фильм «Секрет» тоже не давался долгое

время.
Владимир: Это правда, постепенно.
Евгений: Постепенно, да. И Каббала тоже давалась со временем.
 



40:35 Практика соединения с Высшим Я. Настрои.
Владимир: Это не все еще. Второе, что очень важно, а точнее даже первое. Я

уже  упоминал  –  это  практики  соединения  с  самим  собой,  с  Всевышним,  который
внутри каждого из нас. С невоплощенной частью нашего Духа, который составляет 70
процентов.  Мы  на  Земле  воплощены  только  на  30%  (себя  осознаем).  Можно
соединиться с собой.

Простые практики. Я могу помочь. Можно со мной, можно самим. Сразу скажу,
все  духовные услуги  в  проекте  «Кассиопея»  осуществляются  по принципу «дар по
сердцу» - донейшн». Нет никаких прайсов, никаких цен – «дар по сердцу», это четкое
правило.

Евгений: Дар или удар по сердцу?
Владимир: У кого как. «Дар по сердцу», «донейшн» – все от чистого сердца.
И  последнее.  Целый  ряд  настроев  они  дали.  Специально  адаптированы,

переведены на русский язык, в частности, утренние настрои, которые подключают вас
к светлым эгрегорам (как сейчас принято говорить), и вам они помогут.

Я  сейчас  пример  приведу  очень  короткого  настроя.  Это  настрой  с  планеты
Эслер. Куратор МидгасКаус давал его Ирине. Вот послушайте. Какие в вас вибрации
это отражает, хотите ли вы такое использовать каждое утро?

Внимание!
«Я есть Вселенная. Вселенная есть Я. Сила Мироздания – моя сила, а мой Дух –

часть потока существования Творца всех миров. Его сила будет направлена на благо
всех  существ,  пребывающих  во  всех  мирах  и  планах  существования.  Реальность  в
Истине прибудет, а ложь в иллюзии восприятия навсегда исчезнет».

Евгений: Думаю, что на такой позитивной, доброй, теплой и благостной ноте
мы скажем огромное спасибо Владимиру за информацию.

Честно тебе скажу, мое отношение – звучит это интересно, во-первых. Главное:
мне кажется, что в этом что-то есть. В этом есть большая реальность. Почему? Потому
что мы должны разобраться, ведь есть люди верующие, есть люди неверующие.

Владимир: Абсолютно точно. Каждый имеет право на свою точку зрения.
Евгений: 100 процентов. Но отвергать, мне кажется, не нужно. Если хоть один

процент  есть,  что  это  реальность,  нужно  обязательно  на  это  обратить  внимание  и
заложить себе в сознании. А там, как сработает.

Владимир: Абсолютно  точно.  Хочу  последнее  добавить  в  отношении
материалов  о  проекте  «Кассиопея».   Найдите,  пожалуйста,  мое  интервью  на  сайте
«Газета Реклама» с Катей Лель из двух частей, где она подробно рассказывает о своем
физическом контакте с инопланетянами. О том, как у нее в детстве для экспериментов
отобрали безболезненно несколько зубов, из них клоны делали. Все подробности вы
узнаете и на ресурсах проекта, где она давала интервью, у нас конференция была.

Евгений: Это певица, да?
Владимир: Известная  певица  Катя  Лель.  Она  не  скрывает.  Был  физический

контакт,  все  выяснилось.  Ирина  рассказала:  пришли  ее  кураторы,  все  объяснили,
почему это было. Было ее согласие в Духовном мире.

Евгений: По-моему, это было в молодости, в 18 лет или меньше, в 16 лет?
Владимир: Причем  у  нее  рентгеновские  снимки.  Подтверждено  на  таком

уровне. Имплантаты стоят. Три зуба отобрали.
Евгений: Да, Ирина Подзорова вообще в 13 лет получила контакт.
Владимир: В тринадцать лет был первый физический контакт под Воронежем,

поселок Пески. В фильме «Воронеж–Кассиопея» все подробнейшим образом показано.
Ее рассказ, конечно, не как это было.

На  улице,  вечером  был  треугольный  объект  с  планеты  Дараал.  Очень



эффектный  инопланетянин  Кирхитон  с  3-мя  глазами  предложил  ей  полетать.  Как
потом выяснилось, там тоже был контракт в Духовном мире. Ненадолго забрали ее.
Дальше уже были установки физических чипов, с помощью которых у нее есть такой
уникальный  чистый  контакт,  но  они  мимикрировали  под  ткани  тела.  Дальше  уже
много физических контактов.

Евгений: Ты сейчас говоришь о том, что у тебя есть курс, который дали. Ты
достаточно часто это делаешь?

Владимир: Уже  прошло  четыре  потока,  буквально  вчера  закончился  (даже
сегодня) этот четвертый поток. По три семинара в зуме. С понедельника стартует 5-ый
поток. Туда можно попасть. Там больше ста участников, но пока еще есть места. Для
этого нужно найти меня, в личке написать мне в Тelegram (Владимир Гольдштейн),
либо найти меня на Facebook или через редакцию «ReklamaRadio», или еще как-то. Я
подскажу,  как  попасть  в  чат  Тelegram,   дальше  попасть  на  очередной  поток  курса
Науки образности, где огромное количество людей. Там идет речь о тысячах, которые
проходят курс, хотят записаться для того, чтобы позитивно менять свою реальность и
реальность окружающего мира, что в принципе одно и то же.

Евгений: Это удаленно, да?
Владимир: Это в зуме происходит, онлайн.
Евгений: Друзья,  хочу  вам  сказать,  что  в  данный  момент,  если  вы  сейчас

смотрите нас на Facebook-страничке «ReklamaRadio», то там я поместил фотографию
МидгасКауса.

Владимир: Но не фотография, наверно.
Евгений: Рисунок, конечно!
Владимир: Доказательства запрещены!
Евгений: Картинку, которую кто-то нарисовал со слов Ирины. Планета Эслер,

созвездие Волопас.
Владимир: Примерно 30 световых лет от Солнца. Это очень близко. Там и 200,

и 500, а тут это рядышком.
Евгений: Подключайтесь  или откройте,  или,  если вы слушали нас  сейчас,  в

данный  момент  на  телефоне  или  на  радио,  пожалуйста,  придете  домой,  откройте
Facebook «ReklamaRadio» и увидите рисунок МидгасКауса.

Интересно! Очень интересно, я благодарен, Володя, за то, что ты донес до нас.
Если будет что-то интересное, если будут какие-то новости…

Мне кажется, что эта тема вообще бездонная.
 
47:18 Возможность улучшить мир. Возможные сроки снижения «опасности

ковида».
Владимир: Каждое воскресенье Ирина проводит прямые эфиры на YouTube.

Там инопланетяне  через  нее  сообщают галактические  новости.  Идет полный обмен
информацией.  Вы можете зайти на YouTube, канал «Кассиопея» Ирина Подзорова»,
где больше 100 тысяч подписчиков. Конечно же, я могу это доносить сюда, но мне
нужно понять  – интересно ли это читателям газеты и слушателям «Радио Чикаго».
Может быть, неинтересно, так и не надо. Если интересно, я готов это делать регулярно.

Евгений: Давай договоримся так. Это интересно мне, а если это интересно мне,
давай попробуем через меня транслировать нашим радиослушателям. Скажи, для чего
ты пришел сюда и пытаешься донести эту информацию?

Владимир: По очень простой причине, друзья. Я пришел сюда, потому что мне
хочется жить в мире, который приятен мне. Из эгоизма я пришел. Мне хочется жить в
мире, где больше добра. Любви.

Евгений: Корыстная цель.



Владимир: Да, корыстная цель. Больше добра, больше Света, Любви, все друг
друга любят, никто не крадет, не ворует, не убивает, не насилует. Мне в таком мире
жить приятнее. Благодаря этой информации, я могу начать вместе с вами постепенно
жить в более приятном мире.

Призываю вас помочь мне и себе. Вот Наука образности – идите к себе внутрь,
со своим Божественным Светом соединяйтесь. Давайте сделаем так, чтобы каждому из
нас в этом мире было жить приятнее.

Евгений: А ты спрашиваешь, зачем приходить, какая информация? Дело в том,
что те, кто нас слушают, узнав об этом, получив эту информацию, уже задумаются.
Кто-то верит, кто-то не верит, неважно. Придет время, я уверен, придет время.

Владимир: Несомненно, оно уже приходит!
Евгений: Оно  уже  приходит!  Я  абсолютно  с  тобой  согласен!  Потому  что

многое сейчас меняется. Я хотел высказать свою точку зрения по поводу именно этой
болезни коронавирус.  Сегодня люди страдают,  переживают,  но придет время, когда
люди будут счастливы. Станут понимать, для чего и почему это все пришло, для чего
мир сегодня изменился.

Владимир: Могу сказать, когда начнет заканчиваться, если хотите.
Евгений: Давай.
Владимир: Есть информация из Ленты Времени. Если мы хотя бы не будем

дальше  понижать  свои  коллективные  вибрации,  то  активность  вируса  (понятно,
вакцинацию и все эти вещи сегодня никто не отменял) снизится в течение ближайших,
примерно, двух лет. До двадцать пятого года все это должно стать обычной, одной из
привычных болезней, уже не несущих таких разрушений.

Евгений: Как грипп когда-то раньше был.
Владимир: Это не гарантия. Все меняется и зависит от наших коллективных

вибраций, все полиморфно.
Евгений: Если мы, Володя, будем с тобой чаще проводить такие передачи, то

мы же приблизим наше светлое будущее.
Владимир: Конечно, безусловно! Я сейчас не шучу.  Это не пафос. Это наша

миссия. С теми, кто будут это слушать и внимать (я же адекватный человек, я бы не
стал  этим  заниматься,  если  бы  это  была  ерунда  какая-то,  я  много  раз  проверял),
несомненно,  мы с вами по чуть-чуть  сможем поменять себя,  а мир состоит из нас.
Хочешь изменить мир – меняй себя, потому что все мы его частички.

Евгений: Как часто люди, слушающие тебя, вертят у виска?
Владимир:  В  последнее  время  практически  нет.  Объясняю  почему.  Когда

человек  приходит  на  YouTube  канал  проекта  «Кассиопея»  (а  там  105  тысяч
подписчиков),  то  он  понимает,  что  он,  наверное,  в  меньшинстве.  Слишком  много
сумасшедших.  Он  видит  все  эти  программы,  передачи.  Книжка  в  крупнейшем
издательстве  «Эксмо»  сейчас  готовится  к  выпуску  (в  твердой  обложке,  со  всеми
нюансами) о проекте «Кассиопея». Меняется время, меняется.

Евгений: Действительно, меняется. Дорогие друзья, напомню, что у нас в эфире
был Владимир Гольдштейн, я его называю «Журналист» – человек, который и пишет, и
работает  в  этом  направлении,  и  я  думаю,  что  такому  человеку  можно  доверять.
Спасибо!

Владимир: Всего доброго! Благодарю всех слушателей за внимание! Надеюсь,
до новых встреч!

Евгений: Я и не сомневаюсь, что мы еще поговорим на эту тему, будет повод
обязательно. Спасибо, Володя!

Владимир: Спасибо!


